

111. 20 sept. *Le ministre de la Marine et des Pêcheries au Premier ministre.* Présente les vues européennes sur la crise ..... 79
112. 20 sept. *Le secrétaire aux Colonies au Gouverneur général.* Indique la position britannique au sujet de la crise ..... 80
113. 26 sept. *Le ministre des Finances au Premier ministre.* Aurait préféré une déclaration plus énergique concernant l'aide canadienne ..... 81
114. 11 oct. *Le secrétaire aux Colonies au Gouverneur général.* Rapporte l'issue de la crise ..... 82
115. 11 oct. *Le secrétaire aux Colonies au Gouverneur général.* Demande au Canada de faire la part des choses pour toute omission protocolaire due à l'extrême urgence ..... 82
116. 18 oct. *Le Gouverneur général au secrétaire aux Colonies.* Demande les renseignements à fournir au Parlement pour éviter tout malentendu ..... 83
117. 18 oct. *Le Gouverneur général au secrétaire aux Colonies.* Accuse réception des messages durant la crise et demande que le gouvernement canadien soit autorisé à les présenter au Parlement ..... 83
118. 27 oct. *Le secrétaire aux Colonies au Gouvernement général.* Informe le gouvernement canadien des négociations en cours pour remplacer le Traité de Sèvres et mentionne que le Canada sera renseigné sur les négociations futures et la politique britannique ..... 84
119. 27 oct. *Le secrétaire aux Colonies au Gouverneur général.* Rapporte le désaccord du gouvernement français concernant le statut des dominions ..... 85
120. 31 oct. *Le Gouverneur général au secrétaire aux Colonies.* Signale que le Canada n'est pas nécessairement lié aux accords conclus par la Grande-Bretagne à Lausanne ..... 85
121. 8 nov. *Le secrétaire aux Colonies au Gouverneur général.* Répondra ultérieurement à la demande de publication des télégrammes ..... 86
122. 16 nov. *Le secrétaire aux Colonies au Gouverneur général.* Partage l'opinion du gouvernement canadien de soumettre au Parlement toute information utile sur les négociations courantes ..... 86
111. Sept. 20 *Minister of Marine and Fisheries to Prime Minister.* Reports European impressions of the crisis ..... 79
112. Sept. 20 *Colonial Secretary to Governor General.* Outlines British position in the crisis ..... 80
113. Sept. 26 *Minister of Finance to Prime Minister.* Indicates personal preference for a more emphatic statement of support ..... 81
114. Oct. 11 *Colonial Secretary to Governor General.* Reports on settlement of the crisis ..... 82
115. Oct. 11 *Colonial Secretary to Governor General.* Calls on Canada to make allowance for procedure adopted in emergency situation ..... 82
116. Oct. 18 *Governor General to Colonial Secretary.* Requests British statement to be presented to Parliament concerning procedure in order to avoid future embarrassment ..... 83
117. Oct. 18 *Governor General to Colonial Secretary.* Acknowledges receipt of correspondence during the crisis and requests that the Canadian Government be free to inform Parliament of the above 83
118. Oct. 27 *Colonial Secretary to Governor General.* Informs Canadian Government of new negotiations to replace the Treaty of Sèvres and indicates that Canada will be informed of the negotiations and British policy ..... 84
119. Oct. 27 *Colonial Secretary to Governor General.* Reports disagreement with French Government concerning the status of the Dominions ..... 85
120. Oct. 31 *Governor General to Colonial Secretary.* Asserts that Canada is not necessarily bound to agreements made by British at Lausanne ..... 85
121. Nov. 8 *Colonial Secretary to Governor General.* Postpones reply to request for publication of telegrams ..... 86
122. Nov. 16 *Colonial Secretary to Governor General.* Concurs with Canadian decision to submit results of negotiations to Canadian Parliament ..... 86